

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### Protokoll der XIII. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 04.07.2017

Sitzungsdatum: **Dienstag, 4. Juli 2017**  
Sitzungsort: **E22**  
Sitzungsbeginn: **16.00 Uhr**  
Sitzungsende: **17.08 Uhr**  
Sitzungsleitung: **Louisa Meyer**  
Protokollierung: **Marie Hennings**

Sitzungsteilnehmer\_Innen: Louisa Meyer (FSP)  
Wonjae Yoo  
Jannis Strüber (FSP)  
Lukas Hille ab 16.08  
Jonas Trodler (FSR)  
Tobias Bevern (FSR)  
Marie Gödecke (FSR)  
Madeleine Landré (FSR)  
Marie Hennings (FSR)  
Marie Lissan (FSR)  
Gudrun Nicolaus (FSR/FSP)  
Hendrik Wanner  
Philipp Hobein SQK Stellv. bis 16.36  
Benjamin Söchtig SQK bis 16.36

Anlagen: Anwesenheitsliste

**Göttingen, den 04.07.2017**

---

**Louisa Meyer**  
Sitzungsleitung

---

**Marie Hennings**  
Sitzungsprotokollierung

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **1. Eröffnung der Sitzung, Wahl des Protokollierenden, Feststellung der Tagesordnung und der Beschlussfähigkeit**

Louisa eröffnet die Fachschaftssitzung. Sie schlägt Marie H. als Schriftführerin für die Sitzung vor. Diese wird einstimmig per Akklamation zur Schriftführerin gewählt. Marie H. nimmt die Wahl zur Schriftführerin an. Die Beschlussfähigkeit des FSRs wird festgestellt, nicht aber die des FSPs. Die Tagesordnung wird einstimmig, mit den von Louisa eingefügten Änderungen genehmigt.

### **2. Verabschiedung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 04.07.2017**

Das Protokoll von Madeleine zur Fachschaftssitzung vom **04.07.2017** wird zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 4 Enthaltungen angenommen.

### **3. St. Nikolai Angelegenheit**

Benjamin und Philipp von der Rot-Grünen Liste aus der SQK sind als Gäste da, um mit uns noch einmal über den Antrag zur Finanzierung einer neuen Tonanlage in St. Nikolai zu reden. Annika, die schon einmal hier war, ist von der ADF und damit aus einem anderen politischen Lager der SQK. Madeleine erklärt erneut, warum eine neue Tonanlage benötigt wird (siehe unsere Stellungnahme). Bei der Sitzung der SQK diese Woche wird erneut über den Antrag abgestimmt.

### **4. Sommerfest**

Marie weist darauf hin, dass die großen Weinflaschen nicht weggeschmissen werden sollen, weil die an den Winzer zurückgehen.

Gudrun hat Infozettel über das Biobesteck gebastelt und kümmert sich um eine umweltfreundliche Alternative zu Shotgläsern.

Shots werden für 1€ angeboten.

Der Ablaufplan für Freitag steht:

Bis 10.30 Uhr muss die Bühne abgeholt bei den nicken Leuten dahinten bei der Gemeinde werden.

Um 15 Uhr sollen die Stehtische von Daniel Küchenmeister am ESHG abgeholt werden. Um 16 Uhr beginnt der Aufbau.

Louisa schreibt Checkliste für Aufgaben und hängt sie an die Tür des Fachschaftsraums.

Wir bekommen Weizengläser vom Getränkeanbieter und Weingläser vom Dekanat.

Die Schichtlisten sind, bis auf die Salattheke, ganz gut gefüllt.

Veranstaltungsreferat kümmert sich um die Erinnerungsmail an Mitwirkende.

Die Mitarbeiter aus dem Mittelbau, die sich jetzt noch für eine Thekenschicht eintragen wollen, bekommen keinen Special Drink, sondern sollen eine normale Schicht übernehmen.

Es wird spontan entschieden, ob wir drinnen oder draußen aufbauen.

Ab 3 Uhr morgens wird aufgeräumt.

Madeleine hat sich Aktionen für die Kinderstation ausgedacht und das Material schon mitgebracht.

Will be great!

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### 5. Anträge

Keine Anträge.

### 6. Berichte

Marie L. berichtet aus der LSV. Sally Hansmann beendet ihr Studium, daher brauchen wir für die LSV eine neue\*n Vertreter\*in, Wunschkandidat ist Tobias B. FSP muss neue\*n Vertreter\*in wählen.

Marie L. berichtet, dass der Doktorwagen momentan sehr oft verliehen wird und bittet um etwas Unterstützung. Es wird darauf hingewiesen, dass das Korrespondenzreferat hauptsächlich den Mailverkehr bezüglich des Doktorwagens regelt, die Ausleihe auf alle umgelegt werden kann.

Gudrun hat Frau Schnelle für Stiftungspreis vorgeschlagen. Sie soll darüber in Kenntnis gesetzt werden, aber ihr soll nicht das Dokument zugeschickt werden.

Marie L. hat mit Frau Janiszewski wegen Leselampen in der Bibliothek gefragt, die Bibliothek ist nicht bereit diese zur Verfügung zu stellen, da sie Angst hat, dass sie geklaut werden könnten. Es wären wahrscheinlich auch nicht genug Steckdosen vorhanden. Die Fachschaftsmitglieder werden aufgefordert sich bis nächste Woche eine Lösung zu überlegen.

### 7. Sonstiges

Es soll am PC nicht mehr gegessen werden, um Verschmutzungen zu verhindern.

Louisa Meyer schließt die Sitzung um 17:08 Uhr.